
・2013年7月18日（木）18:00～　遠軽ＲＣ夜間例会

・司会：SAA 成田 弘明会員　於：ホテルサンシャイン

 渡辺　政俊　会長

 木村　一則　幹事②

 夜間例会本日のプログラム

（1）2013（平成25）年7月25日発行 〈8月：会員増強及び拡大月間〉

第２６４３回 例会記録：

　 ☆開会点鐘　渡辺 政俊会長　☆Ｒソング「手に手つないで」

幹事報告

会長報告

本日のプログラム
2013年7月25日(木) 12:30

「ロータリー出席の意義」
　　　出 席 委 員 会 担 当

　早　朝　例　会
　「太陽の丘コスモス園の除草」

次回のプログラム
2013年8月 1日(木)  7:00

　先日、帯広にて美容の全道大会があり、エルム
美容室から出場した選手もあり、一泊で出かけて
きました。うちの選手は残念ながら入賞を逃しま
したが、華やかな大会ですので勉強になって帰っ
て来ました。
　大会中に帯広の友達と高校野球の話になり、彼
が“いやー帯広は遠軽と試合をすると負ける気が
しないんだよね”とつぶやきました。それを聞い
て“そのうちいつかその言葉を返してやるよ”と
言ってやりましたが、今回も雪辱をはたせず非常
に残念です。
　今日は夜間例会で飲んだ後もまだ外が少し明る
い時期です､ビールを楽しみ､ワインも飲んでゆっ
くりと会話できる時間をもうけて頂きたいと思い
ます。私は残念ながら親交の深い友人のお通夜が
ありまして、どうしても今晩中に挨拶に出向かわ
なければなりませんので少し早めに退席すること
をお許し下さい。

１．次週、例会終了後に理事会をおこないますの
　　で、役員・理事の方は出席願います。
　

◇親睦活動委員会　　遠藤　利秀 委員長③
　今日の乾杯は、新体制で初めての懇親会というこ
となので渡辺会長にお願いします。

◇乾杯の音頭　渡辺 政俊 会長①
　今年はヤマメやヒメマスなど､あまり釣れなくて、
サロマ湖のエビも全然獲れなくて、漁師も休んでば
かりいるとういうことです、今日は貴重なエビ④を
肴にして、皆さん、しっかり飲んでいただきたいと
思います。【懇親会の模様は(2)頁】

【役職名、名前後、文中の○数字は写真番号】
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出席報告

例会日 会員数
出席計算
会 員 数

出席者数
メイク
アップ

出席率 無断欠席

7月11日 35 31 26 83.9%

7月18日 35 31 20 64.5%

金 紋　別 ＲＣ 12:30～

水 滝  上 ＲＣ 12:15～

木 遠　軽 ＲＣ 12:30～

水 中湧別 ＲＣ 12:30～

水 雄　武 ＲＣ 12:10～

興　部 ＲＣ 12:10～

火 紋別港 ＲＣ 12:30～

ＵＲＬ：engaru-rc.com
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遠軽ロータリークラブ　 創立1959年9月12日　認証1959年11月7日

☆今月会報担当　石井　定男　委員

☆ 閉 会 点 鐘　渡辺　政俊　会長

遠軽ロータリークラブ 会報 第３号　2013（平成25）年7月25日発行（2）

出席委員会　竹内 徳治 委員長

【写真はエビの殻むきで忙しい会員…懇親会】

親睦活動委員会　遠藤 利秀 委員長

例会曜日 クラブ名 開始時間

月

　編集・発行　メディア委員会
　委員長　海　野　　　功
　委　員　石井定男( 7･ 8月)
　　　　　上田　稔( 9･10月)
　　　　　棚橋　忠(11･12月)
　　　　　西　清治( 1･ 2月)
　　　　　東海林勉( 3･ 4月)
 　　 　　中川満之( 5･ 6月)

会　　長　 渡　辺　政　俊

副 会 長　 西　　　清　治

会長ｴﾚｸﾄ　 上　田　　　稔

幹　　事　 木　村　一　則

会　　計　 遠　山　　　博

Ｓ Ａ Ａ　 成　田　弘　明

〒099-0415
北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目
　　遠 軽 商 工 会 議 所 内
Tel 0158-42-5201  Fax 42-5134
E-mail  re1959@engaru-cci.or.jp

北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目
　　ホテル　サンシャイン
Tel 0158-42-1151  Fax 42-1151
毎週木曜日　12:30～13:30
第3木曜日は夜間例会(18:00～19:00)

東海林　勉会員　3年ぶりのオホーツクサイクリング
　　　　　　　　無事完走　　　　　　　　2,000円
　　　　　　　　　　　　　　　  　合計  2,000円
                                  累計104,000円

　こちら、ガバナー補佐です！
　　　　　　第4分区ガバナー補佐　東海林 勉

　ガバナー補佐は､四半期ごとに1回は分区内クラブ
を訪問、と定められている。また、年度の開始前に
次期会長と会合を持ちなさい、ということで､4月に
一通り例会訪問。現在、2巡目。
　第4分区は当クラブを含めて7クラブあり、それぞ
れ､当然だが、例会一つとっても違うので､とても新
鮮な感じがする。以下のように・・・
・四つのテスト
　毎週唱和していたり、「四つのテストの歌」を唱
和するところもある。
・１分間体操
　今日の1分間体操は○○君｡「ハイ､両腕を回して､
ハイ、深呼吸して～！」と・・・。
・誕生日
　その週に誕生日を迎えた会員を紹介､本人は起立､
皆がバースデーソングを歌って祝う。
・例会中は禁煙
　ある例会で食事を終えると会員の一部が一目散に
会場を出て行くので、聞いたところ、喫煙所に行く
ため、と。
　今期から禁煙を実施したクラブ会長曰く「世の流
れ、以前から検討していた。特にゲスト卓話中にプ
カプカするのは失礼だし、非難覚悟で、。」


